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u Un día para el recuerdo de 
los que ya no están que como 
la gran mayoría de aconteci-
mientos de este 2020 llegará 
marcado por la covid-19. El 
Ayuntamiento de San Vicente 
ha elaborado un protocolo sani-
tario para garantizar que la ciu-
dadanía pueda visitar el campo 
santo con total seguridad
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“No debemos dejar las visitas para el último momento”
Entrevista a Jesús Arenas (concejal de Cementerio)

Somos Raspeig
u Un día para el recuerdo de 
los que ya no están que como 
la gran mayoría de aconteci-
mientos de este 2020 llegará 
marcado por la covid-19. El 
Ayuntamiento de San Vicente 
ha elaborado un protocolo sani-
tario para garantizar que la ciu-
dadanía pueda visitar el campo 
santo con total seguridad. Dis-
tanciamiento social, refuerzo de 
las desinfecciones y restricción 
del uso del material común son 
las principales medidas.
San Vicente cuenta con un ce-
menterio municipal de grandes 
dimensiones es por ello que el 
aforo de acceso al mismo no 
se limitará. Pero, siguiendo las 
recomendaciones de los técni-

cos municipales las personas 
que visiten este lugar deberán 
guardar las distancia social de 
seguridad y seguir la normativa 
del recinto expuesta en carteles 
informativos, así como la seña-
lética instalada.
El acceso principal será por la 
entrada que se encuentra en el 
parking, la cual viene siendo ha-
bitual desde la desescalada. De 
forma extraordinaria los días 30, 
31 de octubre y 1 de noviembre 
se habilitará un segundo acceso 
por la entrada principal del Ce-
menterio.
Con motivo de la festividad de 
todos los santos, del 28 de oc-
tubre al 1 de noviembre el ho-
rario de apertura será de 08.30 
a 19.00 horas. Durante este pe-

riodos se establecerá un control 
de toma de temperatura a todas 
las personas que vayan a acce-
der al recinto. No podrá acceder 
ningún visitante que supere los 
37,5ºC.
El material de uso común para 
limpieza, como cepillos, reco-
gedores o cubas será retirado. 
Cada persona que desee hacer 
uso de estos utensilios deberán 
traerlos de casa. Solamente se 
podrán usar las escaleras, las 
cuáles se desinfectarán de for-
ma continuada por los emplea-
dos municipales del cementerio.
Desde Servicios Urbanos se 
procederá a instalar más conte-
nedores de residuos reforzando 
los ya existentes. En materia de 
desinfecciones, además de las 
que ya se vienen realizando, 
los días de máxima afluencia se 
procederá a la realización de la 
desinfección de los alrededores 
del cementerio.
Para los días de máxima afluen-
cia está previsto un refuerzo 
de la vigilancia por parte de los 
agentes de Policía Local y vo-
luntarios de Protección Civil.
El concejal de Cementerio, Je-
sús Arenas, ha recomendado a 
la ciudadanía que para evitar 
aglomeraciones las visitas al 
campo santo se realicen con 
antelación evitando los días 

principales. “Sabemos que son 
unas fechas muy emotivas para 
nuestros vecinos y vecinas, 
pero nos encontramos ante una 
situación delicada donde la se-
guridad y prevención de la co-
vid-19 es prioritaria”.
Puestos de flores
Como es habitual se instalarán 
puestos para la adquisición de 
flores. En total se pondrán tres 
puestos los 30 y 31 de octubre 
en la plaza de España. No ha-
brá ningún punto de venta de 
flores a las puertas del Cemen-
terio.
Transporte
Del 23 de octubre y hasta el 1 
de noviembre se reforzará y am-
pliarán los servicios de la linea 
urbana de autobús 45. Concre-
tamente, los días 23, 24, 25, 26, 
27, 28, 29, 30 y 31 de octubre el 
45 ampliará su recorrido hasta 
el cementerio en todas las sali-
das.
Los días 25 de octubre y 1 de 
noviembre se prestará un ser-
vicio especial con el siguiente 
horario:
Salida desde el centro de sa-
lud: 09.00 – 10.00 – 11.00 – 
12.00 – 13.00 – 14.00 – 15.00 
– 16.00 – 17.00 – 18.00
Salida desde el cemente-
rio: 09.30 – 10.30 – 11.30 – 
12.30 – 13.30 – 14.30 – 15.30 

– 16.30 – 17.30 – 18.30
El servicio especial realizará las 
siguientes paradas:
Sentido cementerio: Ciudad 
Jardín 3; Alicante 25; Ancha de 
Castelar 20, 68, 122, 178, CI-
PFP Canastell, 208; Lillo Juan 
137; Espronceda frente al 22; 
Ancha de Castelar 107; Pintor 
Sorolla, 12; Miguel Hernández, 
62; Cementerio San Vicente en-
trada parking.
Sentido San Vicente (Ciudad 
Jardín): Cementerio San Vi-
cente entrada parking; Miguel 
Hernández frente al 54; Perez 
Galdós, 85 – parque Juan XXIII; 
Espronceda, 22; Ancha de Cas-
telar CIPFP Canastell; Ancha de 
Castelar, 208; Lillo Juan 137; 
Ancha de Castelar CIPFP; An-
cha de Castelar 155, 107, 53, 9; 
Alicante 48; Ciudad Jardín 2 y 3.

Misa
Dada la situación actual la tra-
dicional misa en el Cementerio 
del día 1 de noviembre no se 
celebrará de forma presencial. 
De manera online las personas 
que lo deseen podrán seguir la 
misa que se celebrará en la igle-
sia San Vicente Ferrer desde la 
página de Facebook municipal y 
canal de youtube municipal. La 
hora se informará en los próxi-
mos días.

Somos Raspeig
u ¿Cuál es el mensaje a la 
ciudadanía sanvicentera en 
estos días previos? Debemos 
ser responsables, saber que no 
se trata de una situación normal. 
La recomendación es no dejar 
las visitas para el último momen-
to y evitar las horas centrales del 
domingo que es cuando más 
gente suele acudir. Por suerte 
nuestro cementerio es grande 
y no tendremos problemas de 
aforo, pero pedimos paciencia 
al entrar y responsabilidad indi-
vidual de cada uno.
¿Tenéis listos todos los pro-
tocolos de seguridad? Reali-
zaremos control de temperatura, 
la mascarilla será obligatoria, 
habrá geles en cada escalera 
de mano, el camposanto estará 
señalizado con las normas a se-

guir. Además, Protección Civil y 
la Policía local velarán para que 
todo transcurra con normalidad. 
Hay que evitar corrillos y aglo-
meraciones, pero consideramos 
que la ciudadanía está ya muy 
comprometida con la situación. 
De hecho, las visitas en los días 
previos han aumentado respecto 
a otros años.
Los mayores deberán tener 
especial cuidado… Como con-
cejal del mayor he recibido mu-
chas llamadas estos días y el 
mensaje es siempre el mismo, 
que ahora no podemos bajar la 
guardia. Nos jugamos la salud y 
especialmente la población más 
anciana es la más concienciada. 
Por eso recomendamos no de-
jar las visitas para el último mo-
mento. También pedimos limitar 
la estancia en el interior todo lo 

posible. En cuanto a la misa, la 
retransmitiremos por los canales 
oficiales para que la ciudadanía 
sea partícipe de ella. Por su-
puesto, habrá agua para que los 
ciudadanos puedan limpiar los 
nichos o panteones.
¿El dispositivo afecta también 
a otras áreas? Sí. Se ha incre-
mentado el servicio de autobús y 
desde Servicios Urbanos se ha 
trabajado en la puesta a punto 
del cementerio: desinfecciones 
del entorno, desbroce, repintado 
del parking… Entre todos va-
mos a intentar ser garantes de 
la seguridad, pero con un nivel 
de responsabilidad alto de cada 
uno. 
¿Qué actuaciones se han lle-
vado a cabo o están previstas 
para la mejora de la instala-
ción? Se ha construido un nue-

vo almacén dentro del propio 
cementerio. A corto plazo, mejo-
raremos la red de agua para evi-
tar pérdidas y ser más responsa-
bles con el consumo. También 
continuarán las reparaciones de 
calles deterioradas y existe un 
proyecto subvencionado por la 

Generalitat para la rehabilitación 
integral del edificio principal. A 
largo plazo, ya se ha iniciado la 
licitación para construir nuevos 
nichos (464) y columbarios (70) 
y está previsto que la obra arran-
que durante el primer trimestre 
del año próximo.

lSan Vicente se dispone a vivir un Día de Todos los Santos muy 
peculiar. Hablamos con el concejal responsable para que nos 
cuente todos los detalles y anime a la ciudadanía a disfrutar de 
una jornada en la que prime la precaución.

 Jesús Arenas, edil de Cementerio

San Vicente del Raspeig establece un protocolo ‘anti-covid-19’ para el día Todos los Santos
Servicios Urbanos refuerza los trabajos de desinfección tras la declaración del Estado de Alarma
Somos Raspeig
uAnte la declaración del Esta-
do de Alarma, la concejalía ha 
reorganizado los servicios para, 
a partir del próximo lunes 2 de 
noviembre, se intensifiquen es-
tas tareas en el municipio. 
El refuerzo de los servicios con-
templa el incremento del servicio 
de baldeo con un equipo de hi-
drolimpiador. Estas labores se 
harán en horario de mañana o 
tarde dependiendo de la planifi-
cación específica de cada jorna-
da. También se incluirá por las 
tardes una cuba con un peón. 

Se intensificará la desinfección 
de las zonas de juegos infantiles. 
También con motivo de la festivi-
dad del día de Todos Los Santos 
desde el pasado miércoles 28 
de octubre y hasta el domingo 1 
de noviembre se procederá a la 
desinfección de las entradas del 
Cementerio municipal.
En los trabajos de desinfección 
e higienización se utilizará la so-
lución elaborada a base de hipo-
clorito de sodio. 
La concejal de Servicios Urba-
nos, Pilar Alcolea, ha explicado 
que “la limpieza de las vías pú-

blicas siempre ha sido una prio-
ridad en la gestión municipal, 
y ahora lo es más que nunca 
dada la situación en la que nos 
encontramos. Por ello, hemos 
reorganizado el servicio para 
intensificar las labores de desin-
fección para evitar todo lo posi-
ble la propagación del virus de la 
covid-19”.
Centros educativos
Desde la concejalía de Servi-
cios Urbanos recuerdan que la 
desinfección y limpieza de los 
centros escolares se realizan 
a diario. Para el desarrollo del 

curso 2020/2021 servicio de lim-
pieza se ha reforzado frente a la 
covid-19. La limpieza del con-
junto de todas las instalaciones 
se realiza de lunes a viernes. 
Dependiendo del tamaño del co-
legio estas tareas las desarrolla-
rán entre 2 y 5 personas por cen-
tro, con apoyo de peón limpiador 
y refuerzos de especialistas. 
Además, todos los colegios 
cuentan con una persona extra 
por las mañanas para realizar la 
limpieza y desinfección de aseos 
y zonas comunes. En función del 
desarrollo y necesidades de los 

centros los trabajos de limpieza 
está previsto el refuerzo de la 
limpieza.
La edil ha querido lanzar un men-
saje de tranquilidad a todas la 
familias. “Los centros escolares 
están limpios y desinfectados, 
son completamente seguros. 
Entendemos la limpieza como 
un asunto de primera necesidad 
y no como una cuestión política, 
de modo que pondremos todos 
los recursos que sean necesa-
rios para garantizar la seguridad 
de nuestros escolares que son el 
futuro de San Vicente”.

San Vicente recuperó los plenos telemáticos

Somos Raspeig
u El pleno celebrado el pasado 
miércoles 28 de octubre recu-
peró sus sesiones telemáticas y 
abordó como punto estrella del 
día la actualización de la tasa de 
agua dentro del acuerdo entre el 
Ayuntamiento de San Vicente y 
Aguas de Alicante.
El asunto se aprobó con amplia 
mayoría y la única oposición de 
Compromís. El portavoz del gru-
po, Ramón Leyda, indicó que 
“no comprendemos un aumento 
de la tarifa del agua potable a 
cambio de ayudas ya existentes. 

Y no lo entendemos porque a día 
de hoy la administración local ya 
está cubriendo las necesidades 
básicas de aquellas familias que, 
por unas circunstancias o por 
otras, no pueden hacer frente al 
pago del agua, y lo hacen con su 
presupuesto municipal”. 
No se opusieron aunque se mos-
traron críticos el resto de grupos 
de la oposición. “El equipo de 
Gobierno (PSOE y EU) plantea 
ahora una subida de las tarifas 
del agua potable que estaba 
prevista para el año 2019, que 
contaba ya entonces con los in-

formes técnicos favorables y que 
incluía la creación de un Fondo 
Social para ayudar al pago del 
recibo a las personas más vul-
nerables”, opina el portavoz de 
Ciudadanos, Pachi Pascual. En 
la misma línea se manifestó Da-
vid Navarro (Podemos), pidien-
do que “el equipo de gobierno no 
se escude en otros partidos para 
justificar una decisión que no se 
hizo únicamente por tratarse de 
año electoral”.
El portavoz del PP considera 
que “no es el momento de una 
subida de ningún recibo esencial 
para los vecinos, dada la situa-
ción de crisis económica en que 
nos encontramos. Mucho interés 
ha tenido el Equipo de Gobierno 
en justificar durante estos días 
previos una subida, que tal y 
como el propio Alcalde recono-
cía en rueda de prensa, tenía 
informes favorables para reali-
zarse el pasado año, pero claro 
coincidía con el período electo-
ral”. Por último, Vox recalcó que 
“es lógico ajustarse a los con-
tratos firmados” y lamentó que 
este tipo de asuntos lleven en un 
cajón desde 2009, en palabras 
de su portavoz Adrián García. 
Alberto Beviá (EU) agradeció 

el apoyo de los partidos que no 
bloquearon el asunto, mientras 
criticó la “demagogia” de los que 
se mostraron reacios.
Otros asuntos de pleno
En otro punto del orden del día 
se aprobó la creación de una co-
misión informativa especial, para 
aclarar las actuaciones referen-
tes con el personal de la biblio-
teca. El punto fue aprobado por 
unanimidad de todos los grupos 
políticos. Además se aprobó el 
expediente del contrato de ser-
vicios de recogida y transportes 
de residuos sólidos urbanos y 
limpieza viaria.
En este punto se debatió el inicio 
del pliego del nuevo contrato de 
servicios de recogida y transpor-
tes de residuos sólidos urbanos 
y limpieza viaria. La encargada 
de presentar la propuesta fue la 
concejal de Servicios Urbanos, 
Pilar Alcolea. “Hoy traemos a 
debate el inicio de la licitación 
del servicio de recogida y trans-
portes de residuos sólidos urba-
nos y limpieza viaria uno de los 
contratos más importantes de 
este Ayuntamiento. En pro de la 
mejora del servicio el consistorio 
propone un aumento del gasto 
aproximado del 29,08% entre 

ambos servicios, siendo la do-
tación presupuestaria total pro-
puesta inicialmente de 6.299.581 
euros; y se plantea para ocho 
anualidades, con posibilidad de 
dos prórrogas”, explicó la edil.  
Alcolea realizó una descripción 
completa de las mejoras de 
este nuevo pliego entre las que 
se encuentra la renovación de 
la maquinaria, la introducción 
de una brigada de limpieza del 
entorno de los contenedores, el 
incremento del importe de los 
trabajos destinados al extra-
rradio o la introducción de una 
nueva aplicación que servirá 
para gestionar la información y 
las comunicaciones del servicio 
y de la ciudadanía. El punto fue 
aprobado por lo votos a favor del 
Equipo de Gobierno, el resto de 
grupos municipales se abstuvie-
ron. 
Tras dar cuenta de los puntos de 
control y fiscalización, se deba-
tieron las mociones presentadas 
por los diferentes grupos muni-
cipales. El pleno finalizó con la 
contestación del Equipo de Go-
bierno a las preguntas pendien-
tes del pleno anterior, escritas y 
orales de los diferentes grupos 
de la oposición.

Volvieron los plenos telemáticos a San Vicente
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u El Ayuntamiento ha inaugu-
rado el skatepark del parque 
Presidente Adolfo Suárez. El 
alcalde, Jesús Villar; miembros 
de la Corporación Municipal; 
concejales impulsores del pro-
yecto en el mandato anterior; 
técnicos municipales; el director 
de obra; y el skater sanvicentero 
profesional, Daniel Lebrón, han 
visitado la instalación deportiva.
El nuevo skatepark se encuen-
tra ubicado en la esquina norte 
del parque Presidente Adolfo 

Suárez ocupando una parce-
la triangular de 4.340 metros 
cuadrados. Anteriormente, este 
espacio albergaba un circuito 
de BMX que se encontraba en 
desuso. La instalación cueta 
con una zona “pool” (piscina) en 
forma de trébol y un espacio de 
“Street Park” ambos con varios 
niveles. Esta combinación de 
zona permite práctica de depor-
tes como el skateboard, roller y 
bmx.
Durante la actuación se ha ade-
cuado una nueva entrada al 

parque para facilitar el acceso a 
los usuarios a esta instalación. 
También se ha acondicionado 
una zona de sombra mediante 
arbolado y se han instalado lu-
minarias para que una vez cai-
ga la noche el skatepark pueda 
seguir utilizándose.
El horario de uso del skatepark 
es el mismo que el del parque: 
De octubre a abril de 08:00 a 
22:00 horas, y de mayo a sep-
tiembre de 08.00 a 23.59 horas.
El proyecto fue redactado por 
Daniel Yabar, arquitecto espe-
cializado en el diseño de este 
tipo de instalaciones, tuvo en 
cuenta las necesidades y de-
mandas de los ciudadanos 
locales. Las obras fueron adju-
dicadas por 243.899 euros a la 
empresa Cooping Ramps.
El alcalde, Jesús Villar, ha des-
tacado que “con esta nueva ins-
talación, los jóvenes van a po-
der entrenar y disfrutar con unas 
óptimas condiciones, además 
de convertirse en un aliciente 
más para disfrutar del parque 
‘Presidente Adolfo Suárez’.
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El Ayuntamiento y Aguas de Alicante presentan la propuesta 
del nuevo fondo social y actualización de tarifas

La propuesta será debatida para su aprobación en el pleno del 28 de octubre

Somos Raspeig
u Dada la situación sanitaria 
actual generada por la pande-
mia, el consistorio sanvicentero 
y Aguas de Alicante han trabaja-
do conjuntamente en la creación 
de un fondo social basado en 
la solidaridad de los colectivos 
más vulnerables. La propues-
ta presenta que el fondo estará 
compuesto por 193.000 euros, 
de los cuáles 117.000 euros se 
destinarán a favorecer y dar so-
porte económico a las personas 
y unidades familiares con esca-
sos recursos económicos y en 

riesgo de pobreza, 41.000 euros 
a la actividad empresarial y alo-
jamiento, y 35.000 euros para el 
resto de actividades relaciona-
das. 
Del total de 193.000 euros, el 
Ayuntamiento aportará inicial-
mente 163.000 euros proce-
dentes del fondo de renovación 
acumulado. La cantidad restan-
te, 30.000 euros, serán aportado 
por Aguas de Alicante, una canti-
dad que la adjudicataria aportará 
anualidad tras anualidad a fondo 
perdido. 
Respecto a la propuesta de revi-
sión de tarifas, el alcalde, Jesús 
Villar, ha explicado que este es 
un asunto necesario que lleva 
sobre la mesa desde 2009 y 
debe ser regularizado. “Se tra-
ta de una obligación porque no 
reconocer el incremento de la 
subida podría llegar a ser una 
merma del servicio que perjudi-
caría a nuestros vecinos y veci-
nas y sobre todo en una posible 
demanda por parte de la conce-
sionaria”, ha subrayado.
El edil de Contratación, Jesús 
Arenas, ha sido el encargado 
de explicar en qué consistirá 
el incremento. “Sabemos que 
es un momento complicado 

para la ciudadanía, por ello en 
2020 el Ayuntamiento asumirá 
el 100% aportando 166.000 eu-
ros; y el 50% para la anualidad 
de 2021 con 83.000 euros. De 
modo que la ciudadanía verá 
reflejada en estos dos últimos 
años la subida de la tarifa en 
1,56 euros al año”. 
“Los cambios como los que se 
están produciendo en la actuali-
dad han de ir acompañados de 
apoyo por parte de las institucio-
nes y corporaciones que ges-
tionan los servicios esenciales 
como es el caso de Aguas de Ali-
cante. Este fondo social es una 
ayuda para aquellos abonados 
que no pueden hacer frente a la 
factura”, ha explicado el director 
de poblaciones de Aguas de Ali-
cante, Sergio Sánchez.
Sobre el incremento de la tarifa, 
el responsable de poblaciones, 
ha subrayado que “dentro de 
los aspectos medioambientales 
la tarifa propuesta contempla 
un aumento progresivo de los 

precios, donde se favorece en 
los primeros tramos a aquellos 
abonados que menos consumo 
realizan, aumentando progresi-
vamente el precio conforme se 
incrementa el consumo hídrico, 
promoviendo de este modo un 
consumo responsable del agua”. 
Siguiendo la linea medioam-
biental, Sánchez, también ha 
afirmado que la tarifa incluye “los 
costes de gestión de agua rege-
nerada que abastece el parque 
Lo Torrent, primera fase del plan 
director de agua regenerada 
de San Vicente ya en funciona-
miento, que supone una mejora 
sustancial en al sostenibilidad 
ambiental del municipio”. 
Por su parte, la edil de Bienes-
tar Social, Isabel Candela, ha 
agradecido a Aguas de Alicante 
la labor social en ayuda de las 
familias mas necesitadas “para 
que puedan salir adelante”. La 
edil ha explicado que la labor 
social que siempre han realiza-
do ha sido la del bloqueo de los 

recibos para evitar cortar el su-
ministro a las familias. Esto se 
complementa con la creación de 
este bono social que asegurará 
que las familias mas vulnerables 
puedan abonar los recibos de 
agua”. Desde Servicios Sociales 
se comunicará a Aguas qué fa-
milias se beneficiarán del bono 
social.
Finalmente, el concejal de Co-
mercio e Industria, Alberto Be-
viá, ha señalado que “desde el 
Equipo de Gobierno conside-
ramos que este es un acuerdo 
importante para el municipio”. 
“El procedimiento para solicitar 
estos fondos para los comercios 
y locales de hostelería será muy 
sencillo a través de un docu-
mento de solicitud que una vez 
aprobado estará disponible en 
sedipualba. El Ayuntamiento pa-
sará una lista de beneficiarios a 
Aguas de Alicante y serán ellos 
quienes directamente bonifica-
rán en la facturas siguientes la 
cuota de servicio”. 

lAyudar a la ciudadanía sanvicentera que no 
pueda hacer frente al pago del recibo del agua. 
El Ayuntamiento de San Vicente y Aguas de 
Alicante han presentado la propuesta que ma-
ñana se debatirá en la sesión plenaria del mes 
de octubre sobre la creación de fondo social y 
la actualización de tarifas para 2021 y 2022. La 
propuesta será debatida para su aprobación en 
el pleno de mañana, miércoles 28 de octubre.

 El Ayuntamiento de San Vicente y Aguas de Alicante han presentado la propuesta

 
Del total de 193.000 
euros, el Ayuntamiento 
aportará inicialmente 
163.000 euros proce-
dentes del fondo de re-
novación acumulado. 
La cantidad restante, 
30.000 euros, serán 
aportado por Aguas de 
Alicante.
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u La mesa de la charla estu-
vo  compuesta por la concejal 
de Servicio Urbanos y Mante-
nimiento, Pilar Alcolea; el presi-
dente provincial de la Asociación 
Española Contra el Cáncer, Fer-
mín Crespo; y la psicooncóloga 
de la entidad, Rosario Sepulcre. 
El alcalde, Jesús Villar; diferen-
tes miembros de la Corporación 
Municipal; representantes de la 
Policía Local; Guardia Civil; em-
pleados municipales; y miem-
bros de entidades y comercios 
locales han asistido a esta cita. 
“Desde la concejalía de Servi-
cios Urbanos y Mantenimiento, 
hemos querido colaborar con 
Ecovidrio y la Fundación San-
dra Ibarra en la campaña ‘Por 
ellas 2020’. Campaña que des-
taca la importancia de cuidar el 
medioambiente y la salud me-
diante la prevención. Hasta el 

próximo 25 de octubre estarán 
instalados los iglús rosa en la 
plaza de la Comunidad Valen-
ciana para depositar residuos 
de vidrio que posteriormente se 
transformarán en una donación 
solidaria”, explicó la concejal 
responsable del área, Pilar Alco-
lea.  Además, la edil destacó la 
gran labor que realiza la AECC 
porque “una vez que te dicen no 
hay tumor y se acaba el trata-
miento, aparecen otras secue-
las, que desde la asociación 
continúan tratando y mostrando 
su apoyo”. 
El nuevo presidente provincial 
de la AECC, Fermín Crespo, 
quien realizaba su primera inter-
vención en público en esta char-
la, señaló que el título de la cita 
‘Saca pecho por ellas’ ha sido 
elegido “en recuerdo de las pio-
neras por la lucha contra el cán-
cer que comenzaron su andadu-

ra hace más de seis décadas. El 
cáncer es una batalla de todos y 
hemos de estar alineados para 
hacerla”. 
La psicooncóloga de la AECC, 
Rosario Sepulcre, fue la en-
cargada de explicar la labor de 
la entidad: “Nuestro principal 
trabajo es dar visibilidad a esta 
enfermedad de la que este año 
han sido diagnosticadas 33.000 
personas. La AECC en Alicante 
ofrece apoyo psicológico, aten-
ción social y acompañamiento”. 
La prevención es el aspecto 
más importante, por ello, la psi-
cooncóloga, animó a todas las 
mujeres a autoexplorarse “por-
que nadie mejor que una misma 
conoce su cuerpo, y este gesto 
puede ser el primer paso en la 
detección de la enfermedad”. 
El alcalde, Jesús Villar, fue el en-
cargado de cerrar la charla ofre-
ciendo los datos de atención del 

mamógrofo del que dispone el 
Hospital de San Vicente: “Desde 
hace ocho meses este servicio 
se está ofreciendo en el Hospi-
tal de San Vicente, por el han 
pasado el 80% de las mujeres 

que han sido llamadas a revi-
sión, un total de 1.800 mujeres”. 
Villar, también ha agradecido a 
la AECC la labor que realizan a 
diario porque aunque todos los 
días son rosas hoy lo es más”.

San Vicente saca pecho por ellas
lCómo ayudar a las personas que padecen cáncer de mama. 
El Ayuntamiento de San Vicente conmemoró el día mundial 
contra esta enfermedad con una charla en colaboración con 
la delegación provincial de la asociación Española Contra el 
Cáncer. Esta cita complementa la campaña de reciclaje solida-
ria ‘Por Ellas 2020’ de Ecovidrio.

Charla para ayudar a las personas que sufren cáncer de mama

Sobre la AECC

u La Asociación Española 
Contra el Cáncer se encuentra 
estructurada en 52 Sedes Pro-
vinciales, y presente en más 
de 2.000 localidades españo-
las, cuenta con casi 30.000 
personas voluntarias, más de 
454.000 socios y 1.007 profe-
sionales. 
La sede de Alicante se en-
cuentra en la avenida Cate-

drático Soler, 4, y su horario de 
atención es de 08.00 a 15.00 
de lunes, miércoles y viernes; 
y martes y jueves de 08.00 a 
14.00 y de 16.00 a 19.00 ho-
ras. Su teléfono de atención y 
consulta es el 965 92 47 77.
Durante el 2019, la Asociación 
Española Contra el Cáncer ha 
atendido a 318.264 personas 
afectadas por la enfermedad. 

 El skatepark fue inaugurado oficialmente en el parque Adolfo Suárez Somos Raspeig
u Desde el sábado 17 de 
octubre se permite el acceso 
“controlado” de público a las 
instalaciones deportivas muni-
cipales. Responsables COVI, 
nombrados por los clubes se-
rán los encargados del control 
de acceso, el registro de las 
personas y la toma de tem-
peraturas.  Los espectadores 
encontrarán las gradas con 
los asientos marcados según 
puedan utilizarlos o no.
Es responsabilidad de cada 
club que el público mantenga 
la medidas de seguridad es-

tablecidas, entre ellas la dis-
tancia mínima de seguridad. 
Igualmente deberá proceder 
al desalojo del público una vez 
finalizado el encuentro puesto 
que hasta el momento que no 
abandonen las gradas no po-
drá entrar más público.
Se establecen los siguientes 
aforos: Estadio Municipal: 153; 
Campo Anexo: 40; Pabellón 
Ginés Alenda: 76; Pista Cu-
bierta Norte: 20; Pista Cubierta 
Central: 52; Pista Roja: 0
Accesos a las instalaciones 
deportivas durante los fines 
de semana
Con el fin de evitar aglomera-
ciones y agilizar la entrada a 
las diferentes zonas deporti-
vas se establecen los siguien-
tes puntos de acceso: Pabe-
llón Ginés Alenda: Entrada y 
salida por puertas emergencia 
frente parking; Pista Cubier-
ta Norte: Entrada y salida por 
acceso recinto piscinas muni-
cipales; Pista Cubierta Central 
y Pista Roja: Entrada y salida 
por acceso calle Denia (frente 
pistas de tenis).

Control de acceso controlado en 
las instalaciones deportivas

Queda inaugurado el skatepark del 
parque Presidente Adolfo Suárez
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Labora concede al Ayuntamiento los 260.000 euros 
que le denegó en 2018 para contratar a 22 jóvenes

Somos Raspeig
uEl concejal de Empleo y De-
sarrollo Local, Alberto Beviá, 
de Esquerra Unida, ha  ex-
presado su satisfacción por 
la resolución del Labora y ha 
puesto en valor el trabajo que 
realizó en su día el personal 
de la Concejalía que ahora 
dirige. “El Ayuntamiento peleó 
hasta últimas instancias, obtu-
vo una sentencia judicial que 
nos reconoció el trabajo bien 
hecho y ahora, con la resolu-
ción del Labora, obtenemos 

el mejor resultado posible: dar 
una oportunidad laboral a 22 
personas jóvenes.
Labora denegó en su día esta 
subvención al Ayuntamiento 
alegando que el Ayuntamien-
to la había solicitado de forma 
presencial y no de forma elec-
trónica. El Consistorio recurrió 
y una sentencia del Juzgado 
de lo Contencioso-adminis-
trativo 2 de Valencia dejó sin 
efecto la resolución de Labo-
ra, “reconociendo el derecho a 
que la solicitud de subvención 

del Ayuntamiento de San Vi-
cente del Raspeig, por importe 
de 259.954,68 euros sea ad-
mitida a trámite y se incluya 
en el programa EMCUJU 2018 
con todos los derechos y obli-
gaciones establecidos en sus 
bases reguladoras y convoca-
toria”
Beviá ha indicado que el pro-
ceso para formalizar las con-
trataciones aún está cerrado y 
que el Ayuntamiento informará 
debidamente en el momento 
en que quede abierto.

lTras ganar sus recursos en los Tribunales y obtener ahora una 
resolución favorable de Labora, el Ayuntamiento podrá contra-
tar a 22 jóvenes con la subvención de 260.000 euros que le fue 
denegada en 2018 correspondiente al EMCUJU 2018, programa 
de incentivos a la contratación de personas jóvenes cualificadas 
por entidades locales. El proceso de preselección por Labora 
para formalizar estas contrataciones aún está cerrado.

Alberto Beviá, concejal de Empleo y Desarrollo Local

Somos Raspeig
u El área municipal de Empleo 
y Desarrollo Local que dirige 
el concejal Alberto Beviá (Es-
querra Unida) se ha marcado 
como una de sus prioridades 
la formación permanente de 
las personas desempleadas 
de San Vicente del Raspeig, 
ya que se ha observado que la 
cualificación profesional es un 
factor importante a la hora de  
lograr un empleo. “Estamos 
realizando un esfuerzo impor-
tante en cualificar y en ayudar 
a las personas sin empleo a 

que avancen en su formación, 
con acceso a certificados de 
profesionalidad que les serán 
muy útiles para acceder a un 
mercado de trabajo que exige 
cada día una mayor especiali-
zación y flexibilidad”, ha decla-
rado el regidor.
El área municipal de Empleo y 
Formación está preparando un 
proyecto para conectar las de-
mandas laborales de las empre-
sas del municipio con la oferta 
de formación para el empleo 
que se imparte desde el Ayunta-
miento. “Se trata de ofrecer una 

‘formación a la carta’ tras cono-
cer con exactitud los perfiles la-
borales que demandan las em-
presas, para que las personas 
empleables sean las adecua-
das y cumplan las expectativas 
de nuestro tejido productivo”, ha 
dicho el edil.

Convenio con el CIPFP Ca-
nastel 
Ha sido clave para sustanciar 
esta prioridad el convenio que 
el concejal negoció con el CI-
PFP Canastell, un acuerdo 
generador de oportunidades 

para que personas, ya sean 
desempleadas u ocupadas, 
mejoren su cualificación profe-
sional. Mediante este acuerdo, 
el CIPFP aporta su personal 
docente cualificado para llevar 
a cabo las acciones formativas 
planificadas y convocadas por 
el Ayuntamiento. La formación 
ya ha comenzado a realizar-
se en la nave taller del Centro 
Formativo Caserón Haygón 
del Ayuntamiento y próxima-
mente en el aula de forma-
ción del Centro de Formación 
CREA, de la Agencia de Desa-

rrollo Local.   
Los cursos se imparten con las 
correspondientes homologacio-
nes de forma que las personas 
que aquí se formen obtendrán 
los títulos formativos oficiales 
que se requieren a la hora de 
formalizar eventuales contrata-
ciones.
Construcción, Seguridad, Servi-
cios, Administración, Informáti-
ca, Hostelería…, el abanico de 
cursos es amplio y las plazas 
son suficientes, en la mayoría 
de casos, para atender la de-
manda existente. 

La Concejalía de Empleo y Desarrollo Local se vuelca 
con la formación de personas desempleadas
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Inauguran la exposición de los trajes 
oficiales de todas las comparsas
lEl pasado fin de semana tuvo lugar 
la inauguración de la exposición de los 
trajes oficiales de todas las comparsas. 
Estarán expuestos hasta el sábado 31 
de octubre en la oficina de turismo, casa 
consistorial, casa de asociaciones y esca-
parates de la Avenida de la Libertad/es-
quina calle Salamanca.
Somos Raspeig
u Con esta exposición desde 
la Unión de Comparsas espe-
ran devolver un poquito el es-
píritu festero en estos difíciles 

momentos e invitan a seguir 
creyendo en la fiesta. En la in-
auguración no faltó la edil de 
fiestas, Asun París y el Alcalde, 
Jesús Villar.  Inauguración de la exposición que tuvo lugar el pasado fin de semana

Somos Raspeig
u Del 9 al 11 de octubre la 
ciudadanía sanvicentera pudo 
disfrutar de la programación 
organizada por la concejalía de 
Fiestas y la Comisión Municipal 

con motivo del Nou d’Octubre. 
Una efeméride con la que las 
celebraciones volvieron al mu-
nicipio, de una manera segura, 
tras meses sin eventos debido 
a la covid-19. 

La programación comen-
zó el pasado viernes Nou 
d’Octubre. Dada la situación 
actual, el tradicional desfile 
pasó a ser una representación 
en el parque Juan XXIII de la 
llegada del Rey Jaume I a las 
tierras del Raspeig. Los y las 
presentes revivieron este mo-
mento de nuestra historia de la 
mano de miembros de la Co-
misión Municipal de Fiestas, 
con la colaboración del actor 
sanvicentero Paco Baraza, el 
ballet de Mary Carmen Sereno 
y el espectáculo de Carros de 
Foc y su temido dragón. Tras 
la representación, los destellos 
y colores del castillo de fuegos 
artificiales iluminaron el cielo 
nocturno y el olor a pólvora 
volvió a recorrer las calles de 
San Vicente.
El sábado 10 fue el turno de 

‘Tito Pontet’ también en el par-
que Juan XXIII. El grupo de 
l’Alcoià mostró todo su talento 
a los presentes donde fusiona-
ron la cultura valenciana con 
los sonidos latinos, caribeños y 
jamaicanos más conocidos del 
panorama musical.
El broche final lo puso el ‘Grup 
de Dances Salpassa’ con los 
bailes regionales más destaca-
dos de la Comunitat Valencia-
na acompañados de los trajes 
regionales. La actuación se 
desarrolló en el auditorio mu-
nicipal debido a las lluvias que 
se produjeron en la mañana del 
domingo 11.
Todos los actos se organizaron 
siguiendo las más estrictas me-
didas de seguridad y preven-
ción de la covid-19.
La concejal de Fiestas, Asun 
París, destacó el gran esfuerzo 

que supuso organizar unos ac-
tos adaptados a la situación en 
la que nos encontramos, man-
teniendo un control exhaustivo 
de los asistentes, y tras el desa-
rrollo ya de los actos, podemos 
decir que se pueden celebrar 
con prudencia y responsabi-
lidad. “Hay que felicitar a los 
asistentes en cada uno de los 
días y agradecer su paciencia, 
pero sobre todo agradecer la 
labor de los diferentes departa-
mentos implicados en el buen 
desarrollo de los actos a lo lar-
go del fin de semana, a la Co-
misión Municipal de Fiestas, al 
equipo de la concejalía de Fies-
tas y protocolo que han estado 
pendientes de cada detalle en 
todo momento. Seguiremos po-
tenciando nuestras tradiciones 
festeras y culturales de manera 
segura”, ha subrayado.

 San Vicente conmemoró el 9 d’Octubre con teatro, pólvora, música y danzas

Tito Pontet’ también en el parque Juan XXIII

Sant Vicent constituirá el Consell de la Joventut

u Participación, colaboración 
y empoderamiento. Bajo es-
tas premisas, Compromís pre-
sentó una moción en el Pleno 
Ordinario correspondiente 
al mes de septiembre para 
constituir un Consell Local de 
la Joventut en Sant Vicent del 
Raspeig. Una propuesta que 
hará posible sumar éste a los 
20 consejos que se encuentran 
en funcionamiento a lo largo y 
ancho del territorio valenciano 
y a los dos de la comarca de 
l’Alacantí; Alacant y Sant Joan.
El reconocimiento legal del 
Consell de la Joventut en los 
municipios se ampara en la Ley 
15/2017 de la Generalitat Va-
lenciana y tiene como finalidad 
“fomentar el asociacionismo 
juvenil, facilitar la colaboración 
entre las entidades que lo for-
man, impulsar la participación 
de la juventud en el desarrollo 
político, social, económico y 
cultural, promover el conoci-

miento de nuestra cultura e his-
toria, difundir entre la juventud 
los valores de la paz, la libertad 
y la defensa de los derechos 
humanos y participar en los 
órganos consultivos de carác-
ter público que se establezcan 
para el estudio de la problemá-
tica juvenil”, indican desde esta 
formación.
Ramon Leyda, Portavoz de 
Compromís en el Ayuntamien-
to de Sant Vicent del Raspeig 
señala que “estamos ante una 
reivindicación histórica que por 
fin se ha resuelto. Una ciudad 
universitaria de 60.000 habi-
tantes como Sant Vicent con 
un tejido asociativo suficiente 
para crear un foro de debate 
y participación, y con medios 
suficientes merece tener un ór-
gano de participación de estas 
características. Debemos entre 
todos y todas enriquecer las 
políticas juveniles actuales y 
venideras”.

u A principio de mes se pre-
sumía desde el Equipo de Go-
bierno de que las instalaciones 
deportivas de San Vicente ya 
estaban a pleno rendimiento. 
Sin embargo, parece que no 
todos los vecinos de San Vi-
cente tienen cabida en esta 
‘’nueva normalidad’’.
Numerosas quejas de veci-
nos apuntan a que no se han 
calendarizado clases de na-
tación para aquellos jóvenes 

con TEA que venían utilizando 
las instalaciones antes de su 
cierre debido a la Pandemia. 
Desde hace una semana, los 
concejales de Vox están traba-
jando para que se oferten de 
nuevo las clases.
A Vox le preocupa que el Go-
bierno municipal se olvide de 
los colectivos más necesita-
dos o que sea incapaz de dar 
soluciones alternativas a los 
vecinos de San Vicente. 

Vox denuncia que los jóvenes con TEA han 
quedado fuera de la piscina

Ciudadanos exige que el nuevo contrato de basura 
incluya contenedores accesibles a las personas mayores

Somos Raspeig
u El grupo municipal de Ciuda-
danos (Cs) ha exigido que los 
contenedores que se instalen 
en San Vicente del Raspeig con 
la entrada en vigor del nuevo 
contrato de recogida de basura 
y limpieza viaria sean accesi-
bles para las personas mayores 
y con movilidad reducida. La 
concejal de Cs Mariela Torre-
grosa ha explicado que “el equi-
po de Gobierno (PSOE y EU) 
no ha incluido de forma expresa 
este requisito en el pliego de 
condiciones del nuevo contra-
to”. Torregrosa ha indicado que 
“la instalación de contenedores 
accesibles es una medida fun-
damental para acabar con las 

quejas de muchos vecinos que 
tienen dificultades para echar 
la basura en los contenedores 
debido a su altura, lo que lleva 
a algunas personas a dejar las 
bolsas fuera del mismo, provo-
cando malos olores, suciedad y 
problemas de salubridad en las 
calles de San Vicente”.
La concejala de Ciudadanos ha 
señalado que “el nuevo contra-
to saldrá a licitación por un im-
porte de 1,4 millones de euros 
al año, un 30% más del precio 
actual, y para un periodo de en-
tre 8 y 10 años, por lo que en-
tendemos que debería haberse 
incluido de forma expresa la 
instalación de contenedores 
accesibles, tal y como ya solici-

tamos a través de una moción 
que presentamos al pleno en el 
mes de febrero”.
Torregrosa ha explicado que 
“en aquel pleno, el equipo de 
Gobierno nos pidió que retirá-
ramos la moción porque, según 
ellos, el pliego de condiciones 
del nuevo contrato ya contem-
plaba la instalación de conte-
nedores accesibles, cosa que 
ahora comprobamos que no es 
cierta, dado que el pliego única-
mente recoge la instalación de 
barra adaptada en un máximo 
del 10% de los contenedores 
que instale la empresa”.
Ciudadanos ha informado de 
que el nuevo contrato de recogi-
da de residuos y limpieza viaria 
obliga a la empresa adjudicata-
ria a aportar 560.000 euros para 
el suministro de contenedores 
y 112.500 euros para residuos 
orgánicos, pero no exige que 
sean accesibles y establece 
que el modelo definitivo debe-
rá ser aprobado por el Ayunta-
miento. El pliego tampoco pre-
vé la sustitución de todos los 
contenedores actuales, ya que 
se estima cambiar únicamente 
entre el 50 y el 60% de los exis-
tentes actualmente.

Somos Raspeig
u La negativa por parte de 
Socialistas y sus socios de Iz-
quierda Unida a la moción pro-
puesta por el Partido Popular 
referente a que se hagan públi-
cas las mociones aprobadas en 
los plenos municipales, así a la 
información para comprobar el 
seguimiento de su tramitación 
y si finalmente se llevan a cabo 
o no, denotan la nula intención 
facilitar información y lograr la 
efectividad de transparencia por 
la que tanto abogan estos parti-
dos en el Ayuntamiento de San 

Vicente,  como también ocurren 
en otros aspectos del tratamien-
to de la información local.  
“Realmente lo que tratan de evi-
tar con su “no” es que los veci-
nos de San Vicente, sepan que 
la mayoría de las mociones que 
se aprueban las dejan olvidadas 
en un cajón.   Cajón que por otra 
parte,  deben de tener ya rebo-
sante” afirma el Portavoz Popu-
lar, Óscar Lillo “son penosas las 
argumentaciones expuestas por 
ambos partidos para negarse a 
que cualquier vecino o persona 
que lo requiera, pueda tener ac-

ceso a las mociones que han 
sido aprobadas por el pleno, y 
saber el nivel de tramitación en 
que se encuentra o si realmen-
te se cumple con los acuerdos 
adoptados”
“Las propuestas o mociones 
que presenta a los Plenos el 
Partido Popular son siempre fru-
to de las necesidades que nos 
transmiten los vecinos y asocia-
ciones con las que nos reuni-
mos periódicamente. Por lo que 
queda patente que el sentido 
del voto del Equipo de Gobierno 
en este y otros Plenos, se emite 
más en función del partido que 
lo presenta y rencores arcaicos, 
que en función del  beneficio o 
bienestar  que puedan reportar 
a nuestros vecinos. Dejen de 
lado los colores y sean transpa-
rentes” matiza Lillo.  
El Partido Popular presentaba 
esta moción al pleno de octu-
bre, en aras a la  transparencia 
municipal, proponiendo la publi-
cación que todas las mociones, 
en las plataformas municipales 
para que cualquier persona pu-
diera consultarlas, como ya se 
hace en otras localidades. 

El PP lamenta la oposición de PSOE y EU para que los 
vecinos tengan información sobre mociones aprobadas

Imagen de archivo del consistorio

Ciudadanos pide contenedores accesibles
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A nuestro maestro, a nuestro compañero, 
a nuestro jefe, a nuestro amigo…

Comunidad Educativa del 
C.E.I.P.  L’Horta
u«El pasado 9 de octubre 
falleció nuestro maestro, com-
pañero, jefe y amigo José Luis 
Gonsálvez de Cabo. Llegaste 

al C.E.I.P. L’HORTA con ape-
nas treinta años. Todavía Pe-
dro, nuestro querido conserje, 
cuenta con cariño el primer día 
que te vio llegar. Fue en el año 
1990 cuando tu aventura por 
la dirección comenzaba, traba-
jando por y para el centro has-
ta el año 2016. Luchaste siem-
pre por la educación pública, 
sin dejar indiferente a nadie, 
y siendo un ejemplo para los 
que te rodeaban. Has dejado 
huella en diferentes generacio-
nes de alumnos y alumnas y 
de familias de San Vicente del 
Raspeig. Toda la Comunidad 
Educativa del C.E.I.P.  L’Horta 
te recordaremos siempre con 
mucho cariño y admiración».

Las Escuelas Infantiles de San Vicente 
presentan su proyecto al Ayuntamiento

Somos Raspeig
u Durante la tarde del mar-
tes, 20 de octubre, las di-
rectoras de los centros de 
educación infantil, Trazos y 
Rayajos, Rosana Guijarro; 
Mickey, Begoña Baeza; y Sol 
y Luna, Lola Puerta presenta-
ron el proyecto de la asocia-
ción de Escuelas Infantil para 
el presente curso, a las ediles 

de Educación, Belén Arques; 
Bienestar Social, Isabel Can-
dela; y Cultura, Raquel Rodrí-
guez. 
Desde el Ayuntamiento se les 
trasladó el agradecimiento por 
la propuesta realizada y se les 
comunicó que el consistorio 
está trabajando para buscar 
fórmulas de colaboración efi-
caces.

El Bec y el Miguel Hernández instalan 
purificadores con filtros HEPA

Somos Raspeig
uEl CEIP Miguel Hernández y 
el AMPA del centro han auna-
do las fuerzas y recursos eco-
nómicos para la instalación de 
purificadores de filtro HEPA en 
todas las aulas del centro y zo-
nas comunes, para así poder 
garantizar unas mejores condi-
ciones ambientales a todos los 
alumnos que acuden al mismo.

Este centro ha adquirido 25 
unidades de Purificadores 

de Aire con filtro HEPA 
cilíndrico de 360º inte-

grado en el mismo. 
Contienen filtro 

de tres capas 
que elimina 

eficazmen-
te partí-
culas y 
sustancias 
nocivas del 

aire de las 
aulas. Los 

purificadores 
llevan instala-

do un ventila-
dor centrífugo 

con inclinación 
trasera que puede 

mover el aire con 
más potencia y un 

motor personalizado 
sin cepillo CC.

Hay distintos mode-
los dependiendo de los 

metros cuadrados que 
tenga el aula donde se va 

a instalar para conseguir 
así mejores resultados en la ca-
lidad de aire. Desde el centro se 
ha planificado que a lo largo de 
semana se proceda a la insta-
lación de todos los purificadores 
y su puesta en marcha, para 
poder valorar el funcionamiento 
y la adaptación de estos en las 
aulas.
Desde el AMPA también han 
comunicado que junto con el 
centro, se harán cargo del man-
tenimiento y cambio de filtros 

según las indicaciones del fabri-
cante para garantizar el correcto 
funcionamiento de los mismos. 
Tanto la dirección del centro, 
como el presidente del AMPA, 
creen que esta acción ayudará 
a mantener un aire más depu-
rado en las aulas, y de alguna 
forma intentar frenar el impacto 
del virus en el centro.

Bec de L’ Águila
Tras diversas consultas, estu-
dios y entrevistas con expertos 
y profesionales, sobre la efica-
cia y utilidad de los aparatos 
purificadores del ambiente con 
filtros HEPA, y como toda pre-
vención para nosotros es poca, 
el Equipo Directivo del BEC 
ha decidido invertir en estos 
aparatos y han adquirido un 
PURIFICADOR XIAOMI PURI-
FER PRO para cada aula del 
Centro, dos para el Comedor, 1 
para la sala de usos múltiples 
y otros para las demás ubica-
ciones.
Llega el frío, toca pasar más 
tiempo en sitios cerrados, y 
esto casa mal con la principal 
recomendación frente al coro-
navirus: hacer todo lo posible 
en exteriores. Si estamos en in-
teriores lo importante es venti-
lar, ventilar y ventilar, lo advier-
ten los expertos desde hace 
meses. Pero ¿y si ahora, con el 
frío, no podemos ventilar tanto? 
Pues hay otra solución: filtrar el 
aire, limpiarlo de partículas no-
civas para la salud, entre ellas 
este virus.

lLa compleja situación en la que nos encontramos hace que 
los centros educativos busquen alternativas para mejorar las 
condiciones de todos sus alumnos, profesores y del resto del 
personal que allí trabaja.
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AKRALINGUA
AKRALINGUA : Resultados  de sus alumnos en 

los exámenes oficiales de Cambridge del curso 2019/2020
En los distintos niveles de inglés, C1=Advanced, B2=First, B1=Preliminary, A2=KEY obtenidos por los universitarios, adultos y 
adolescentes que confiaron en Akralingua,  con clases por video conferencia a partir del 18.3.2020,  por la COVID 19.

RESULTADOS DE INGLÉS DE LA UNIVERSIDAD DE 
CAMBRIDGE en el curso 2019/2020

FECHA EXAMEN CANDIDATO EDAD RESULTADO

NIVEL  C1 ADVANCED - A (200-210) - B (193-199) - C (180-192)
Diciembre 2019 Ariadna E.S. 18 Grade B  196 
Junio  2020 Vicente José LL.M 29 Grade B  199
NIVEL  A2 KEY - A (140-150) - B (133-139) - C (120-132)
Julio 2020 Lucía M.S 15 Grade  B 136
Julio 2020  Rocío L.M. 13  Grade  C 130
NIVEL B1 PRELIMINARY - A (160-170) - B (153-159) - C (140-152)
Diciembre 2019 Angel R.O. 14 Grade A  160
Junio  2020 Daniela S.H. 15 Grade A  162
Julio  2020 Mónica De O.A. 15 Grade A  163
Julio  2020 David C.S. 14 Grade A 160
Julio  2020 Laura E.G.  16 Grade C 143
Julio 2020 Lore A.B.  16 Grade B   159
Julio 2020 Miriam A.N. 15 Grade C  152
Julio 2020 Alejandro B.I. 17 Grade C 151
Julio 2020 Claudia B.G. 16 Grade C 150
Julio 2020 David G.G. 16 Grade C 148
Julio 2020 Miriam H.M. 15 Grade C 148
Julio 2020 Cristina H.M. 15 Grade C 147
Julio 2020 Borja C.D. 17 Grade C 143
Julio 2020 Alba A.M. 17 Grade C 142
NIVEL B2 FIRST - A (180-190) - B (173-179) - C (160-172)  
Marzo 2020 Manuel R.A. 18 Grade B 178
Julio 2020  Gabriel E.B.  17 Grade  A 183
Julio 2020 Carlos A. C. 20 Grade  B 176
Julio 2020 Jorge C.M. 13 Grade  B 176
Julio 2020  Daniel T.M. 18 Grade B 176
Julio 2020  Elene D.F. 17 Grade B 173
Julio 2020 Alejandro L.C. 14 Grade C 171
Julio 2020  Alejandro V.V. 17 Grade C 169
Julio 2020  Laura M.CH. 17 Grade C 168
Julio 2020 Iván P.G.  16 Grade C 166

AKRALINGUA les da a todos estos alumnos  su más sin-
cera enhorabuena y agradecimiento a todos, tanto a los  
alumnos que lo han conseguido como  a sus profesores 

que lo han hecho posible.

AKRALINGUA es y ha sido un 
centro pionero y  líder en San Vi-
cente desde 1991, Centro Prepa-
rador de Cambridge desde 1992 
y ahora Centro Preparador Ofi-
cial PREMIUM.
Llevan 3 decadas preparando, con 
éxito,  a miles de adolescentes, 
universitarios y adultos a los exá-
menes de A2,B1,B2,C1 y C2  y a los 
exámenes para niños Cambridge 
Young Learners de la prestigiosa 
Universidad de Cambridge, 
Este año también en medio de 
una pandemia han seguido pre-
parando a sus  alumnos por vi-
deo conferencia y  han presen-
tado a los alumnos que fueron 
recomendados por sus profe-
sores,  a los niveles A2, B1, B2 
y C1. Los exámenes para niños,  
Young Learners CYL,  fueron can-
celados. 
Las clases por video conferencia 
a partir del 18.03.2020 no les im-
pidieron que siguiéran con  esta 
preparación personalizada, a pe-
sar de las muchas  dificultades.
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Perros en Adopción

Anita

Soy Anita, hembra esterilizada, Sabueso Suizo con 2 años.  
Aunque soy algo tímida con la gente soy muy cariñosa una 
vez que te conozca.  Me llevo bien con todos los perros.
Contacto: El Rey de la Casa, telf. 677 440 471

Bruno

Bonny

Soy Bonny,  hem-
bra, cruce media-
na, tengo sobre 
1.5 años.  Soy 
muy dulce y aten-
ta con la gente 
y me llevo bien 
tanto con perros 

como con ga-
tos.
C o n t a c t o : 
BARC, telf.  

699 822 027

Ted

Soy Bruno, macho 
castrado, cruce 
grande con 5.5 
años.  Me llevo 
bien con algu-
nas hembras 
pero no necesito 
la compañía de otros perros, 
prefiero la compañía de una 
persona que entienda llevar-
me con firmeza y cariño.
Contacto: NHARA, telf. 644 
423 556

u La mayoría de los casos que trato son problemas 
basados en el miedo – desde el miedo de estar solo 
en casas hasta la agresividad provocado por el mie-
do de lo desconocido.  Este miedo es normalmente 
causado por la falta de una buena socialización y ha-
bituación del cachorro durante la Primera Época de 
Socialización.

Es generalmente reconocido que la Primera Época 
de Socialización (PES) ocurre durante la edad de 3 
semanas a 3 meses del cachorro y es cuando se for-
ma el futuro carácter del animal, “el disco duro”.
La socialización: El contacto que tiene el cachorro 
con su propia especie y con otras especies (otros 
animales y todo tipo de ser humano desde bebés/
niños: con caritos y bicis/mono patines; hasta gente 
mayor: sanos y discapacitados; en silla de rueda etc.)
La habituación: El contacto que tiene el cachorro con 
el ambiente (olores, ruidos, superfi cies, situaciones)
Muchos cachorros pierde esta oportunidad porque 
esta época también coincide con la vacunación del 
animal.  Cuando el veterinario diga “No deje al perro 
salir en la calle” – no quiere decir que no salga, quiere 
decir que tengas cuidado con él.  Es imprescindible 
salir con tu cachorro para que se desarrolle a un adul-
to equilibrado y sin miedos.  
Sal con tu cachorro en brazos, si vives en la ciudad, y 
en el suelo si vives en el campo.  Por supuesto no le 
lleves a un parque canino, pero déjale caminar y ha-
cer sus necesidades en el suelo que parezca limpia 
de caca. Últimamente he tenido que tratar a varios 
perros que solo hacen sus necesidades dentro de la 
casa porque no sabe hacerlo sobre tierra.  No es cul-
pa suya.  Es como decir a un niño que ha aprendido 
hacer pipí y caca en el wáter que ahora tiene que 

hacerlo en el suelo ….. no es justo.
Deja a tu perro ser acariciado por todo el mundo y 
llévale: en el autobús (si es pequeño), al mercadillo 
y visitar a tus amigos en sus casas.  Además, llévale 
en tu coche a sitios agradables (no solo al veterina-
rio…). Déjale interactuar con perros que conozcas y 
que están vacunados.
Haciendo todo esto mientras el cachorro todavía 
tenga menos que 3 meses, tendrás un cachorro con 
mucha más oportunidad de evolucionar a un perro 
adulto equilibrado, tranquilo y feliz. 
Si tienes algún problema con tu perro, no dudes en 
ponerte en contacto conmigo.

¡Cómo tener un cachorro feliz y sin miedos!  La socialización y habituación de los cachorros

Maria Olofsson, Dip. CABC
Etóloga Clínica, especializada en perros

Autora

Sergio

Soy Sergio, macho 
castrado, cruce po-
denco con 2.5 años.  
Aunque soy un poco 
tímido con la 
gente me 
llevo estu-
pendamente 
con todos los 
perros.
C o n t a c t o : 
BARC, telf.  699 822 
027

Nikki

Soy Nikki, 
h emb r a 
e s t e r i -
l i zada , 
c r u c e 
podenco/
pastor ale-
mán con 2.5 años.  Soy 
una perra alegre y me lle-
va bien tanto con la gen-
te como con los perros
Contacto: BARC, telf.  
699 822 027

Soy Ted, macho cas-
trado, cruce husky 
con 7.5 años.  Soy 
muy cariñoso con 
toda la gente y me 

gustan la mayoría 
de los perros.  
Quiero una 
vida tranquila 
para relajarme 

y ser amado.
Contacto: BARC, 

telf.  699 822 027

REFLEXIONES (Opinión de una experta sobre el comportamiento animal)

Todos los perros tendrán todas las vacunas al día y estarán esterilizadas/castrados antes de ser adoptados
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uEn él se estrenó Guillermo Pas-
tor, el cual se llevó la plata en las 
tres modalidades: aro, pelota y 
cinta. Y con ello se clasifi có para 
el campeonato de España a ce-
lebrar del 15 al 22 de noviembre.
Las próximas semanas seguirán 

sucediéndose campeonatos apla-
zados con nuestras gimnastas, 
entre ellos el campeonato de Es-
paña donde acudirán Rocío Ro-
mera, Guillermo Partos, Martina 
Canestrari, Martina Antón, Iciar 
Ruiz, Maia Miralles y Mar Ramí-
rez.

Guillermo Pastor, plata en 
el autonómico de Rítmica
lEl pasado domingo 18 de octubre se ce-
lebró el Clasifi catorio autonómico cate-
goría individual masculina en Valencia. 

El hockey hierba está de vuelta en San Vicente
u ‘Los equipos senior del Atlético San Vicente vivieron 
un fi n de semana intenso de competición que se saldó 
con buen juego y buenos resultados’                          Pág. 12

uJove e Iraklis comienzan la 
temporada con buen pie         Pág.14

El fútbol sanvicentero tiene motivos para la ilusión esta tempora-
da. Ambos conjuntos han iniciado el curso con sendas victorias 
que les hacen tomar impulso de cara a la temporada.

 Foto de Juan Sáez
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uDos de dos para el CD Iraklis. 
El conjunto sanvicentero se en-
contró a un duro escollo en el 
Barrio Obrero, pero supo tener 
paciencia y llevarse tres puntos 
muy sufridos que le sitúan al 
frente de la clasificación.
Era el debut en casa y de nuevo 
los nuestros mostraron su gran 
nivel defensivo, manteniendo 
la portería a cero por segunda 
semana consecutiva. El Barrio 

Obrero planteó un partido ce-
rrado, lo que complicó al Iraklis 
a la hora de encontrar la fluidez 
ofensiva. El dominio local no se 
materializó en goles y en cada 
balón largo los visitantes ponían 
el miedo en el cuerpo, dando 
la sensación de que podían 
adelantarse en el marcador. El 
Iraklis pudo adelantarse en el 
marcador con un gol de Aliaga, 
pero fue anulado tras decretar el 
árbitro que el balón había tras-

pasado la línea. En la reanuda-
ción el Iraklis siguió avisando 
con un tiro al larguero y varias 
aproximaciones peligrosas, 
hasta que finalmente Aliaga 
consiguió el deseado tanto tras 
una jugada de picaresca. Un 
gol muy valioso que otorgó tres 
puntos al conjunto sanvicente-
ro, que ha empezado de forma 
inmejorable la temporada y que 
demuestra que este año los ob-
jetivos son muy ambiciosos.

Somos Raspeig
uComenzaron las visitantes imponien-
do su ritmo en ataque y dominando los 
rebotes, logrando una máxima ventaja 
de 8 puntos, quedando en solo 5 al final 
del cuarto, 13-18. 
En el segundo cuarto el juEgo se igualó 
y aunque Adesavi lograba seguir siem-
pre por delante en el marcador, no pudo 
evitar la igualada al llegar al descanso, 
28-28. 
En el tercer cuarto, un bache de las visi-
tantes fue aprovechado por las cartage-
neras para irse con su máxima ventaja  
(40-33), pero las sanvicenteras se rehi-
cieron para volver a igualar el marcador 
(40-40) a falta de cuatro minutos y me-

dio. De nuevo se marcharon las locales 
de 6 puntos 47-41, pero un parcial de 0-8 
llevo a Adesavi con ventaja al final del 
tercero, 47-49. 
En el definitivo cuarto, Adesavi siempre 
fue por delante en el marcador, con has-
ta 10 puntos de ventaja, 57-67 a falta de 
1:45, pero tres triples seguidos de las lo-
cales apretaron el marcador, 68-71 a falta 
de 29 segundos. Un tiro libre convertido 
por Adesavi a falta de 11 segundos sen-
tenció el partido para acabar con 68-72. 
Dos de dos para Adesavi que ha em-
pezado la temporada a un gran nivel lo 
que le ha permitido vencer a dos difíciles 
rivales e ir dando pasos para poder clasi-
ficarse para el grupo de ascenso. 

lCara y cruz para el CD 
Adesavi en sus conjuntos se-
nior que afrontaron sendos 

compromisos el pasado fin 
de semana. Dos partido muy 
igualados que se saldaron 

con victoria para nuestras 
chicas y derrota ajustada 
para el conjunto masculino.

Cara y cruz para el Adesavi
Deportes
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Victoria ajustada del senior femenino y derrota en la prórroga del masculino

SEN BFCT 68 - ADESAVI A 72 (Senior Femenino 1ª División C) 

 Victoria a domicilio del senior femenino

Somos Raspeig
u Partido de muy baja anotación, por-
que, aunque parezca un buen marca-
dor, cabe señalar que el tiempo regla-
mentario acabó con 54-54 y tras dos 
prórrogas se llegó al marcador final. 
El primer cuarto comienza con muchas 
imprecisiones y precipitaciones en los 
ataques, pero al final, ligera ventaja de 
los locales, 13-11. 
En el segundo, parece que Xàtiva está 
más encertado dentro de la baja ano-
tación y logra irse 6 puntos arriba, pero 
los locales reaccionaron para colocar-
se 21-20 y marcharse al descanso con 
ventaja. 

En el tercero son los locales los que lo-
gran una máxima de 7, pero los visitan-
tes logran al finalizar el cuarto, dejarla 
sólo en 2, 37-35. 
En el último cuarto, seguimos con ven-
tajas mínimas que hizo que cualquiera 
pudiera llevarse el encuentro, pero a la 
postre 54-54 y a la prórroga. 
Parecía que los locales estaban más 
inspirados y podrían llevarse el en-
cuentro al disfrutar de una máxima de 
7 puntos, pero los nervios y el miedo 
a ganar, hace que se llegue al final 
con un nuevo empate, 69-69. Tras la 
prórroga, los visitantes salieron ven-
cedores.

ADESAVI A  77 – 80 CLUB NOU BASQUET XATIVA (Senior 
Masculino 1ª División B) 

El masculino sucumbe tras dos prórrogas

Somos Raspeig
u El FC Jove Español San Vi-
cente se enfrentó al Novelda 
CF en la tarde del sábado 17 de 
octubre en el primer encuentro 

de la Jornada 1 de la 3ª división 
VI Grupo B y que terminó con 
victoria del equipo rojillo por 2 
goles a 1. 
El estadio Municipal de San Vi-

cente abrió sus puertas para el 
público y las gradas estuvieron 
ocupadas por la totalidad del 
aforo permitido por las autorida-
des municipales.

Se adelantaron los noveldenses 
en el minuto 11´ de la primera 
mitad por mediación de Joseto 
tras un saque de córner bien 
ejecutado al primer palo. Los de 
San Vicente salieron un poco 
dubitativos dejando demasia-
dos espacios en el centro del 
campo y con poca presión al 
equipo visitante y esta falta de 
concentración llevó a que los de 
Novelda se adelantaran por mé-
ritos propios.
No terminaría la primera mitad 
sin que los de Francisco Sevilla 
pusieran las cosas en su sitio 
tras un tiro de fuera del área por 
parte de Joan en el minuto 33´ 
quien ejecutó de manera bri-
llante y gran disparo que acabó 
metiéndose entre los tres palos 
para subir al marcador el empa-
te antes del descanso.
La segunda mitad fue de claro 
dominio local que a base de 
rápidas incursiones por ambas 
bandas tuvo su premio en el mi-
nuto 87´ya que Ibra terminó me-
tiendo en la portería rival un es-

pléndido remate tras una buena 
contra de tira líneas de la banda 
derecha del ataque local.
Tres grandes puntos que dan 
ánimos y tranquilidad a la plan-
tilla que ya descansa poniendo 
su pensamiento en el próximo 
domingo contra el Olimpic de 
Xátiva.

Positivo por Covid-19
El Jove Español debía medirse 
en la segunda jornada frente al 
Olimpic de Xàtiva, pero el par-
tido se suspendió al detectarse 
un positivo por Covid-19 entre 
la plantilla del equipo sanvicen-
tero.
El jugador no muestra ninguna 
sintomatología pero se segui-
rán las medidas oportunas de 
aislamiento y así como todas 
las todas las recomendaciones 
que las autoridades sanitarias 
prescriban tanto para el mismo 
como para todos los integrantes 
de la plantilla, cuerpo técnico y 
empleados del club con los que 
ha tenido contacto.

El Jove Español empieza la temporada con victoria

Jove Español 2-1 Novelda (3ª División grupoVI B)
El segundo partido, suspendido por un positivo de Covid-19

CD Iraklis 1-0 Barrio Obrero (2ª Regional)

El Iraklis sabe ganar sufriendo

Gran inicio de temporada para los sanvicenteros

 Tres puntos para empezar
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u Loli Pastor ha cerrado la temporada 
como nos tiene acostumbrados, en lo 
más alto del pódium. Nuestra incombus-
tible deportista se ha proclamado ni más 
ni menos que campeona de España y 
Campeona de la Copa de España 2020.
Ha superado todas las adversidades, in-

cluidas sus molestias físicas, para mos-
trarse como la tiradora más regular. A su 
hermana María no le acompañó la suer-
te aunque rozó el pódium finalizando en 
cuarta posición. Una gran temporada 
que demuestra en la que Loli ha demos-
trado que sigue dominando el panorama 
nacional y mundial en esta disciplina.

Deportes
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u El pasado 9 de octubre inauguró JV 
Scooter, un novedoso rincón, pionero 
en San Vicente, donde alquilar patine-
tes eléctricos. Disponen de hasta 20 
modelos de distinta gama y diseños 
variados, aunque todos limitados a 
25km/h para no incumplir las normas 
de velocidad (también cuentan con to-
dos los seguros pertinentes). Se trata 
del vehículo de moda y cada vez ve-
mos a más personas utilizar este me-
dio de transporte en nuestras calles. 
Pueden sacarte de cualquier apuro, ya 
que en este establecimiento podrás al-
quilarlo por días o por horas, aportando 
tu DNI para comprobar que se supera 
la edad mínima de 14 años (todos los 
menores deberán aportar autorización 
de un adulto responsable). Por 5 euros 
podrás llevarte el modelo que quieras 

durante una hora, aunque por 20 euros 
dispondrás de él todo el día.

¿Por qué apostar por el Patinete 
eléctrico?
Los motivos son diversos. En primer 
lugar, son cómodos, manejables, y per-
miten recorrer distancias moderadas 
en poco tiempo. Además, no contami-
nan, por lo que contribuyen al cuidado 
de nuestro medio ambiente. Los usua-
rios de estos patinetes podrán evitarse 
las aglomeraciones en el transporte 
público que tan peligrosas son en estos 
tiempos en que el virus anda suelto.
Por otra parte, en JV Scooter realizarán 
reparaciones en caso de que se averíe 
tu patinete eléctrico personal, y de cara 
al futuro implementarán un servicio de 
compra-venta, además de promover 
rutas por nuestros alrededores en las 
que se pueda circular con estos vehí-
culos.
Se encuentran en la calle Zorrilla (nº 
16) y puedes localizarles en el nº de te-
léfono 722 638 839, así como en su pá-
gina de Facebook. Abren todos los días 
(de lunes a Domingo), de 10h a 20h.

Un establecimiento pionero en San Vicente 
donde alquilar patinetes eléctricos

Disponen de 20 modelos que podrás adquirir por horas o por días

JV Scooter

Disponen de hasta 20 mode-
los de distinta gama y diseños 
variados.

Loli Pastor, campeona por partida doble

 Loli Pastor ha cerrado la temporada como nos tiene acostumbrados
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u El club Adesavi Triatlón ha presenta-
do a las y los diferentes deportistas que 
componen su escuela para la nueva 
temporada deportiva. El alcalde, Jesús 
Villar; y el concejal de Seguridad y Re-
cursos Humanos, José Manuel Ferrán-
diz, acompañaron al presidente de la en-
tidad, Enrique García; y al coordinador 
de la Escuela de Triatlón, Javier García, 
durante la tarde del martes 20 de octu-

bre, en la presentación de las categorías 
infantiles y cadetes en el velódromo Ma-
nuel Guijarro. 
El triatlón es la modalidad deportiva que 
combina natación, ciclismo y carrera 
siendo uno de los deportes más comple-
tos sobre todo en las etapas formativas 
de base. Actualmente el club cuenta con 
106 niños y niñas en las categorías de 
prebenjamín, benjamín, alevín, cadetes 
y juvenil, y 26 adultos. 

El Adesavi Triatlón abre oficialmente 
el curso deportivo 2020/2021

El triatlón afronta una nueva temporada en San Vicente

Somos Raspeig
u El pasado fin de semana el 
Senior Femenino se enfrentó 
ante el Mallorca en una doble 
jornada, el sábado como lo-
cal por la cuarta jornada de la 
liga y el domingo como visi-
tante en la onceava jornada, 
los dos partidos fueron dis-
putados en la Universidad de 
Alicante.
En ambos partidos presen-
ciamos tanto en el juego 
como en el resultado simili-
tudes.
La apertura del marcador en 
los dos días fue para las chi-
cas del Mallorca, quienes su-
pieron aprovechar la oportu-
nidad y abrir el marcador, sin 
embargo, las muestras supie-
ron reponerse rápidamente 
presentando un juego ofen-
sivo con posesiones de bola 
largas, finalizando así en gol 
y quedándose los puntos en 
casa con un doble resultado 
de 3-1 para las verdes.

Los dos partidos requirieron 
concentración, las rivales in-
tentaron convertir en varias 
oportunidades pero las porte-
ras de San Vicente, tanto Ana 

como Fleur, supieron atajar.
Una gran conexión entre lí-
neas hizo que las de verde 
pudieran generar múltiples 
ocasiones lo que las llevo a 
conseguir la victoria en am-
bos partidos y quedarse con 
los 6 puntos.
Los goles del sábado fueron 
convertidos por la juvenil Pau-
la Pérez (x1) y  un doblete de 
la cadete Isabel Pérez con una 
auténtica magia desplegada 
en el campo de juego.
El domingo el marcador para 
las nuestras lo abrió nueva-
mente Isabel Pérez y termino 
por rematarlo Paola Quiroga 
con dos goles, siendo este úl-
timo un auténtico golazo.
El equipo senior femenino 
tendrá una semana de des-
canso de competición prepa-
rándose así para la próxima 
jornada.

Doble victoria del senior femenino 
del Atlético San Vicente

Somos Raspeig
u La Escuela de artes marcia-
les Txentxo acudió la pasada 
semana a la Liga Nacional Ca-
dete, senior y Para-karate que 
tuvo lugar en el Pabellón Euro-
pa de Leganés.
Juan Antonio Sepulcre Fuentes 
volvió a conseguir el ORO en 
categoría silla de ruedas, rea-
lizando dos rondas en las que 
dejó muestras de la alta calidad 
de los ejercicios presentados.
Este resultado nos encamina 
hacia la final nacional de todas 
las categorías a celebrar en 
Málaga en diciembre, los días 
12 – 13. Por otra parte compitió 
en Kumite Senior - 75 kg José 
Gómez Molla, que realizó 2 
combates demostrando un gran 
nivel contra sus oponentes.

Otro oro para Juan Antonio Sepulcre 
en un campeonato nacional

El pupilo de Txentxo volvió a colgarse medalla en Leganés

Otro bronce nacional para Jorge Quiven

Somos Raspeig
u El Karate Club San Vicente 
participó en la 2ª Jornada de la 
Liga Nacional Cadete y senior. 
El deportista Jorge Quiven logró 

una medalla de bronce, suman-
do así un nuevo pódium nacio-
nal en categoría absoluta.

Mencionar también a Héctor 

Alonso y Carla Riestra por su 
buena actuación así como a la 
labor del sensei y Coach Car-
los Giménez, siempre al pie 
del cañón.

 Otra medalla para el Karate Club San Vicente

Buen balance para nuestras chicas

 Las chicas se impusie-
ron en ambos partidos 
mientras los chicos lo-
graron un empate con 
buenas sensaciones
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u Un concepto de salón 
de belleza y peluquería 
Boutique, con servicios 
y productos exclusivos y 
personalizados .En nues-
tro salón podrás disfrutar 
de un buen ambiente y 
estilo que hemos creado 
para ti en VÍS.
Te daremos asesoramien-
to estético con un trato 
exclusivo y personalizado 
y realzaremos tu belleza 
natural , Pondremos a tu 
alcance los tratamientos 
que mejor le van a tu ca-
bello ,los peinados que 
mejor te sientan. El pro-
pósito de todo el equipo 
de VÍS es que te sientas 
como en casa ,te relajes y 
disfrutes de la experiencia.
Pídenos Cita .605 184 250

Salón Vis Peluquería & Estética

Herbodiet
u HerboDiet Espino Distribuciones, más de 40 años de experiencia  en la sa-
lud y bienestar a través de la venta y asesoría personalizada de nuestros pro-
ductos de origen natural. Además la relación calidad precio con la que trabaja-
mos y que ofrecemos, nos hace competir de manera importante en el mercado.
Contamos con un gran stock de productos; especias y condimentos, diferentes plan-
tas medicinales, dietética, productos para una dieta sana y balanceada, también 
productos para quienes desean llevar una alimentación ecológica, con o sin gluten, 
veganos,...fruta, verdura, pan masa madre y huevos todo ecológico, productos de lim-
pieza ecológicos y recargables, complementos nutricionales, cosmética, inciensos…
Cada vez son más las personas que nos dan su confi anza y se unen a 
un estilo de vida saludable y natural. Por eso y más trabajamos día a día 
para dar lo mejor de nuestros servicios y productos a nuestros clientes.
Gracias por confi ar en Herbodiet Espino Distribuciones,les estamos muy agradecidos.
Fácil aparcamiento en la calle Gabriel Miró.

MÁS QUE BIO SAN VICENTE
u Mª José Muñoz, propietaria de + QUE BIO San Vicente, ha compaginado durante años 
sus emplazamientos en Pintor Picasso y Sol y Luz. Ahora centrará sus esfuerzos única-
mente en el establecimiento más céntrico, que cambia de local (pasa del 58 al 53 pero 
se mantiene en Pintor Picasso), donde seguirá ofreciendo los mejores productos de ali-
mentación vegana y vegetariana, además de un catálogo inagotable de posibilidades. No 
olvides que puedes utiliazar el parking del Ayuntamiento durante 1 hora de forma gratuita.

AMPLIVOX CENTRO AUDIOLÓGICO
u AUDÍFONOS DISCRETOS
Encuentra la solución a tus problemas de au-
dición en  Amplivox Centro Audiológico. Prue-
ba la nueva generación de audífonos que 
nos presentan, son tan discretos que parece 
que no lleves nada puesto. ¡Te van a encan-
tar! Además los especialistas de Amplivox te 
asesoran en todo lo necesarios para que en-
cuentres el audífono que mejor se adapte a ti.

Llama a los tuyos sin problemas
En Amplivox Centro Audiológico te hacemos la 
vida más fácil. Comunícate sin problemas con tu 
familia y amigos usando estos teléfonos senci-
llos, de botones grandes y compatibles con au-
dífonos

 ORIGEN FITNESS Y YOGA
u En Origen Fitness y Yoga queremos compar-
tir contigo nuestro entusiasmo por mantener un 
alto nivel en tu calidad de vida. Te proponemos 
invertir en ti mismo, tú eres lo importante.
Si quieres perder o ganar peso, tonifi car, encon-
trarte más ágil o aumentar tu fuerza o necesitas 
que alguien te guíe en la práctica del deporte, 
en nuestro Centro podrás acceder a todo ello a 
través de entrenamientos personalizados, dise-
ñados únicamente para ti, sin aglomeraciones y 
acompañado por nuestra Entrenadora Personal.
Dispondrás de un Diplomado en nutrición huma-
na y dietética, Experto en nutrición deportiva y 
en nutrición para la infancia y la adolescencia, 
que diseñará y planifi cará tu guía nutricional per-
sonalizada.
Y podrás acceder a un espacio tranquilo para la 
práctica del Yoga en grupos muy reducidos.
Entra en nuestra página web www.yogayentrenamiento.com, llámanos por teléfono al 647 
617 560 o pasa a conocernos en Avenida 6 de diciembre, 3, local bajo, en San Juan, Ali-
cante (junto a Plaza de la Constitución). Estaremos encantados de atenderte.
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Comercios

ABOGADOS

Guía Comercial

uABOGADOS COLOMER- SAEZ
 Arrendamientos, Herencias, Familia, Penal, Mediación, 
Accidentes de tráfi co etc.
C/ Manuel Domínguez Margarit 17 Bajo
Telef. 965 66 87 34 / colomer-saez@icali.es

uABOGADOS MARTINEZ NAVARRO
Derecho de Familia, Sucesiones, Derecho Civil y 
Mercántil, Extranjería, etc.
C/ Mayor 100 bajo / Telf: 865 64 42 95 - 610 01 94 32

ACADEMIAS
uAKRA LINGUA. ACADEMIA DE IDIOMAS
C/ Pintor Picasso 68 y C/ Aviación 2
Telef/ Fax 965 67 29 17 - 620 84 68 35 (Whatsapp)

ADMINISTRACIÓN DE FINCAS

uGOMEZ & CAMACHO ADMINISTRADORES
C/ Villafranqueza 17 Entlo G / Telf: 965 67 24 79
Colegiados 1475 – 1866

uMS FINCAS- ADMINISTRADORES DE FINCAS
C/ Ancha de Castelar 107 Entlo Izq / Telf: 966 14 70 66
msfi ncas@msfi ncas.es

AFILADOS

uCENTRO TÉCNICO DE AFILADO GAMO
También para particulares
Ctra de Agost, 68 Nave 1 / Telf: 965 67 14 11
jjcarbonell@afi ladosgamo.es

ALUMINIOS

uALUMINIOS NACHO
Aluminios en general, puertas, ventanas, mosquiteras, 
pvc, mamparas de baño, presupuesto sin compromiso.
Telf: 651 90 20 24
info@aluminiosnacho.es- www.aluminiosnacho.com

ANTENAS

uELÉCTRONICA JAVIER CARBONELL
TELECOMUNICACIONES.
Instalación, venta y reparación de equipos electrónicos
C/ La Fragua 28 Nave 2 Polígono de Canastell
Telf: 965 66 37 58 – 865 53 01 32 
info@electronicacarbonell.com
www.electronicacarbonell.es

ASESORÍAS

uCOEM ASESORES
Avda de la Libertad 24 1ºizq  y 2º dcha
Telf: 965 66 00 11 Bufete Tudela Miró y Admon. Fincas
Telf: 965 66 88 01 Miguel Angel García Lillo: Laboral
Gonzalo Quintanilla Sánchez : Fiscal y Contable

uFUENTES- ANDRÉS ASESORES
Asesoría Laboral, Fiscal y Contable
Av de la Libertad 13 Entlo Dcha / Telf: 95 66 08 54
Fax 965 66 18 85 / asesores@fuentesandres.es 

AUTOMÓVILES

u ALQUILER DE FURGONETAS Y CAMIONES 
CELTA CAR
San Vicente Ctra Agost 134 Pol. Ind. Canastell
Telf : 966 28 68 08
Alicante C/ Rosa de los Vientos 5 Pol. Ind. Babel
Telf :  965 10 27 72
Elche Av Novelda 188 Pol. Ind. Carrús
Telf : 965 05 55 00
info@celtacar.com / www.celtacar.com

ALQUILER

AUTOMÓVILES

uTALLERES BER  JOR
Mecánica y electricidad del automóvil
Ancha de Castelar 116 / Telf.: 965 66 81 78 – 654 50 08 85

uTALLER CHAPA Y PINTURA PASCUAL PASTOR
C/ Ramón y Cajal 40 / Telef: 627 22 02 76

TALLERES

CONFECCIÓN
uDECOR- HOGAR ( CORTINAS NATI)
Cortinas, enrollables, estores etc a medida
C/ Dr Trueta, 4 / Telf: 965 66 54 72

ELECTRODOMÉSTICOS
uELECTROBEL
Venta de electrodomésticos grandes y pequeños
C/ Echegaray 1-3 Local 2 esquina C/ Mayor
Telef y Whatsapp 688 79 19 69
electrobelelectrodomesticos@gmail.com
www.electrobelelectrodomésticos.com

uVM ELECTRODOMÉSTICOS
Venta de electrodomésticos grandes y pequeños, Ima-
gen, Telefonía, Menaje. Repuestos y Servicio Técnico
C/ La Huerta 112 / Telef: 966 14 72 31 – 691 06 77 90

FERRETERÍAS
uFERRETERÍA ZABALLOS
Menaje, Hogar, Hules y Pinturas
Copia de llaves y mandos, Cerrajería y Bricolaje
C/ Salamanca 21 / Telef: 965 66 03 88
e- mail: ascen@ferreteriazaballos.es

uFERRETERIA RASPEIG
Menaje, camping, bricolaje, llaves
C/ Rafael Altamira 12 / Telef: 965 66 04 24

INFORMÁTICA PARA EMPRESAS
u INFORMÁTICA ROS
Venta y reparación . Material informático.
www.informaticaros.com
Informática para empresas. Mantenimiento de informática
C/ Gabriel Miró 19 / Telf: 965 67 58 39

ODONTOLOGÍA
uCLINICA DENTAL CONSUELO FLORES
Odontología en general, Odontopediatría, Endodoncia, 
Periodoncia, etc..
C/ Ancha de Castelar 31, Entlo A / Telf: 95 67 14 1 4
www.clinicadentalconsuelofl ores.com

OFTALMOLOGÍA
uOFTALMOLOGÍA SANTA FAZ
AV. De la Libertad 58 / Telf: 635 88 84 20
www.santafazsalud.com

OPTICAS
uOPTICA SANTA FAZ
Av de la Libertad, 58 / Telf: 965 66 75 74

uVISTA OPTICA
Av Libertad 49 / Telf: 966 59 40 00

RESTAURANTES Y BARES
uMUCHO MÁS QUE PIZZA
C/ Perú 5 / Telf: 965 08 59 69

TEJIDOS
uTEJIDOS EL KILO
Venta de tejidos y labores.
Venta ofi cial de uniformes de Colegio Santa Faz
C/ Pintor Picasso 22 / Telef: 965 67 20 95   635 78 53 45

TOLDOS
uTOLDOS LÓPEZ
Exposición y Venta de toda clase de Toldos
San Vicente Av Ancha de Castelar 153
Telf: 965 66 93 07- 606 62 45 59
Playa de San Juan Av Historiador Vicente Ramos 18
Telf: 639 16 96 36 

uTOLDOS VICENTE
San Vicente C/ La Huerta 19
Telef: 965 66 79 18 – 965 67 30 29 – 965 12 95 75
El Campello C/ Alcalde Oncina Giner 2 / Telf: 965 63 01 88
toldosvicente@outlook.com / www.toldosvicente.es

VETERINARIOS
uCENTRO VETERINARIO EUSGAR 
C/ La Huerta 64
Telf: 965 66 75 44 / Whatsapp 673 91 01 73

uCLÍNICA VETERINARIA SANTIAGO 
Abiertos Domingos y festivos de 11 a 13 horas
C/ Santiago, 81
Telef: 965 672 730 / Urgencias: 658 861 812

PODOLOGÍA – ORTOPEDÍA
uORTOPEDIA SAVALL
Técnicos ortoprotésicos, fabricación propia.
C/ Manuel Dominguez Margarit, 26
Telef: 966 06 48 83 – 662 96 16 00

CARPINTERÍA DE ALUMINIO
uALUMINIOS ALUJOSGAR
Carpintería de aluminio y P.V.C. Motorización, Persia-
nas, Toldos, Mosquiteras, Mamparas de baño, Cerra-
mientos con o sin perfi l. C/ Fustería , 14 nave 4 / Telf: 
965 67 72 90- 670 33 30 51. aluminios@alujosgar.com

PINTURAS- DECORACIÓN
uTIENDAS MONTO
Distribuidor exclusivo
Av. Ancha de Castelar, 185 / Telf: 965 67 55 82

SEGUROS
uSEGUROS  ALLIANZ
Seguros e inversiones en general
Ctra Agost nº 1 Local 4 / Telf: 966 59 33 35
Móvil: 610 13 59 45 / e- mail: navarro.agente@allianzmed.es

TAEKWONDO
uSANVI SPORTS
C/ Santiago 1-3 esquina Av Libertad / Telf: 966 309 554

TRANSPORTE URGENTE Y MENSAJERÍA
uAKRALOGÍSTICA
Transporte urgente y mensajería. Envios nacionales  e 
internacionales
C/ Azorin 23 Telef 965 66 88 96

TRASTEROS
uNECESITO UN TRASTERO
Alquiler de trasteros para empresas y particulares
C/ del Torno 8 Telef: 900 811 646

OCTUBRE 2020 20
Somos Raspeig El periódico de San Vicente

COLOR Q
uColor Q el lugar donde podréis encontrar las mejores calidades en productos de 
peluquería y estética, con una atención personalizada, dirigiéndose tanto a profe-
sionales como a particulares. Redescubre esta cadena revolucionaria que busca 
eternamente la excelencia, siguiendo los criterios de innovación siempre a precios 
interesantes. Sus tiendas cuentan con un mix de productos de marcas propias y pre-
mium que no puedes dejar de conocer.

MADRESELVA
uAquí os dejo una selección 
de complementos diatéticos 
que os ayudarán a empezar 
el otoño con buena energía. 
Jaleas, propoleos, echina-
ceas, probiótivos, Reishi, 
cúrcuma...

Estos complementos solos 
o mezclados entre sí, pre-
sentan una acción estimu-
lante de las fuerzas defen-
sivas del orgasnismo frente 
a agentes agresivos no es-
pecífi cos contribuyendo asi 
a prevenir y eliminar infec-
ciones. También presentan 
acción antimicrobiana, an-
tibacteriana, antiviral, anti-
fúngica y antiinfl amatoria.



u Esta semana os hablamos del 
grupo de la terreta alicantina Be-
lona, grupo que vió la luz allá por 
2016 cuando dos de sus compo-
nentes, Nacho y Juanan pertene-
cían a un grupo tributo a Heroes 
del Silencio y decidieron unirse 
para crear su propio grupo. Que-
dándose el grupo formado por 
Nacho cómo cantante y guitarra, 
Juanan cómo bajista y coros (de-
beríamos también ponerle como 
(ShowMan) del grupo, Raúl cómo 
coros y batería, Damián cómo te-
clista y coros y la última incorpora-
ción al grupo y no por eso menos 
importante, si no todo lo contrario, 
Ricardo o Ricky cómo le conoce-
mos todos que está como coro y 
Trompeta en el grupo.
Es un grupo indie con sonidos 
rockeros que les gusta indagar y 
probar con nuevos sonidos y eso 
es algo que me encanta, tuve la 
gran suerte de poder asistir a uno 
de sus ensayos y lo que viene os 
va a volver completamente locxs 
porque es una total explosión de 
sonidos bien trabajados y llevados. 

Para que les conozcáis un poco 
más y tengáis más ganas de se-
guirlos y escucharlos os dejo una 
entrevista que pude hacerles per-
sonalmente, disfrutadla!
¿Cómo le explicariais, con vues-
tras palabras, a alguien que 
os acaba de conocer. Quienes 
sois?  Somos una banda fresquita 
que gusta, sí. Pero ahora No hay 
tiempo para explicaciones, sígue-
nos en redes y vente que te invito a 
una ronda. (Real que me invitaron 
así que hacedles caso).
¿De dónde viene el nombre de 
Belona? Así se llamaba el Perro 
de Raúl.
A día de hoy,¿Qué evento vivido 
ha sido el que más os ha mar-
cado? Cuando Ricky el trompeta y 
Damian el teclista se liaron en los 
camerinos del Benidorm Palace en 
la Gira Levantina.
Si tuvieras que escoger solo 
una canción, de todas las que 
tenéis, que más os describiera, 
¿cuál sería?  La que aún está por 
escribir.
¿La canción que más disfrutar 

tocando en un escenario?  Coin-
cidimos todos con “Castillos”, la 
gente nos ayuda a cantarla y da 
subidón. Y a parte Ricky con la 
energía de “Triste” va todo el rato 
palote.
¿El Ricky falso irá de concier-
tos o simplemente aparecerá en 
vuestro próximo Ep o álbum en 
agradecimientos?  Es una incóg-
nita, el Ricky de Plástico va a su 
bola... 
Ricky: Por la cuenta que le trae, 
NO a todo (mira mal al Ricky falso 
y se ríe).
¿Cerveza o vino? Somos más de 
vaso de agua… Con Spidifen.
Un momento, tierra trágame, en 
un concierto? Nos toco vivir ese 
momento en el que alguien pasa-
do de vueltas te fastidia el bolo. 
Hicimos una Mini Gira por Italia y 
nos tiraron unas bragas que tira-
ban para atrás de el olor a salmo-
nete que llevaban (ríen de todos a 
carcajadas) no es broma…pero sí 
es cierto que nos han tirado unas 
bragas y queríamos hacer alusión 
a ello.

Este confinamiento ¿habéis 
creado cosas nuevas?  Si, he-
mos aprovechado el parón para 
crear nuevos temas que espera-
mos pronto poder sacar. Estamos 
muy emocionados con este nuevo 
material. 
El Alicante power Indie está vol-
viendo, ¿cómo notais vosotros 
está vuelta? El power Indie no 
existe, ni siquiera el Indie. Lo que sí 
hay es mucho Power en la Terreta. 
¿Cuánto de conscientes sois de 
que vuestros stories en insta-
gram dan la vida a la gente? 
Somos inconscientes la verdad. 
Esto Fue una manera de mante-
nernos activos en redes, en tiem-
pos de Covid, mostrando como 
somos...Unos inconscientes. 
Pero mola que mole. 
¿Sois más de nutella o Nocilla? 
Creéis q esta decisión podría 
separar al grupo?  Nocilla siem-
pre, y el que no piense igual, como 
decimos aquí, BOLETO (Ricky no 
dejó opinar a los demás).
¿Qué podemos esperar de un 
futuro cercano y lejano de Belo-

na?  El futuro es incierto. Nosotros 
vivimos el presente en cada ensa-
yo, un presente muy emocionante 
por cierto. “Y después ya se verá”.
¿Alguna pregunta que siempre 
habéis querido que os hagan y 
nunca os han hecho? Que hacen 
unos chicos como vosotros en un 
sitio como este?.
Para acabar y no por eso me-
nos importante… ¿salas o con-
ciertos al aire libre? Cuando se 
podían hacer conciertos, claro.  
Una plaza de toros llena sería un 
sueño, pero en realidad cualquier 
lugar, grande o pequeño, y que 
haya conexión con el público es lo 
que nos pone.
Como podéis ver y comprobar es 
un grupo lleno de alegría, frescura 
y con muchas ganas de mostrar lo 
que hacen al mundo entero.
Os recomiendo lo mismo que os 
han dicho ellos, seguidlos en re-
des. En Instagram son @belona_
band y “después y se verá”.
Un auténtico placer entrevistarlos, 
escucharlos y sobre todo conocer-
les.
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 Belona, un grupo indie con sonidos rockeros
Grupos alicantinos que debes conocer

Música en directo
Por @srtainfluenser

Componentes del grupo alicantino Belona

Parte del grupo durante un ensayo

En marcha la Semana del Teatro más reivindicativa de la historia

Somos Raspeig
u Con un aforo reducido de 90 
personas y todas las medidas 
de seguridad anti Covid acti-
vadas, el Auditorio del Centro 
Social acogió la primera de de 
esta peculiar Semana del Tea-
tro que se prolongará hasta el 
8 de noviembre. 
“Durante los meses de confina-
miento, las manifestaciones ar-
tísticas entraron en cada rincón 
de nuestros hogares, gracias al 
sector cultural. Grandes profe-
sionales que se han reinventa-
do con el único objetivo de es-
tar junto a nosotras y nosotros. 
No nos han dejado solas y han 
demostrado que son un pilar 

esencial de nuestras vidas”, 
dijo en su intervención la regi-
dora de Cultura, Raquel Rodrí-
guez, de Esquerra Unida.
La edil recordó que el cultural 
es uno de los sectores perjudi-
cados en esta pandemia. “Los 
teatros cerraron, las activida-
des culturales se suspendieron, 
y ahora debemos apoyarlos y 
sumarnos a su reivindicación 
de la “Cultura es segura”, por-
que de ella dependen muchas 
familias”. “Como Concejalía 
de Cultura, y por ende como 
Ayuntamiento, tenemos la obli-
gación de seguir contando con 
este sector. Por ello, no podía-
mos suspender la Semana de 

Teatro. Y no sólo por apoyarlos, 
sino también porque nosotras y 
nosotros necesitamos volver a 
vivir la Cultura”.
El 18 Paraules Encadenades 
es uno de los primeros textos 
de Jordi Galcerán. Un thriller 
psicológico que se estrenó 
con gran éxito en 1998 y que 
ha llegado a San Vicente con 
la adaptación de Quike Gil, in-
terpretada por primera vez por 
dos actores masculinos y con 
una dosis de nuevas tramas 
bajo la dirección de Susana 
Moltó. La historia narra la ac-
tuación de un asesino en serie 
que graba en video sus sen-
saciones después de cometer 

sus crímenes.
El domingo, 18 de octubre, 
Pampol Teatre ofreció EL TEN-
DAL. Una obra de teatro des-
tinada a un público muy espe-
cial, los bebés. Un auténtico 
tesoro: música y canciones en 
directo, retahílas, poesía recita-
da y visual, teatro de sombras y 
objetos, trabajo actoral y tona-
dillas de toda la vida. Interpre-
tadas por Sandra Prim y Sonia 
Rosillo. Bajo la dirección de 
Mario Caballero. 
El viernes, 23 de octubre,  el 
Auditorio, llegó el turno de la 
compañía sanvicentera Mon-
teatre con la obra A Tres, bajo 
la dirección de Miguel Segura. 
Una historia de humor sobre 
tres amigas, la vida y los de-
seos.
El sábado, 24 de octubre, en 
el Auditorio, bajo la dirección 
de Adán Rodríguez, “Cuando 
las mujeres no podían votar”, 
de Alberto Miralles, una come-
dia teatral que vino a rescatar 
uno de los momentos históricos 
más importantes en la lucha 
por la igualdad de géneros de 
nuestro país, como es el reco-
nocimiento del sufragio univer-
sal durante la Segunda Repú-
blica Española. 
El domingo, 25 de octubre, de 
nuevo le tocó a los más peque-
ños y pequeñas del municipio; 
la compañía Avex Fénix pre-
sentó “Nordor y la madre tie-
rra”. Un teatro didáctico infantil 
cuyo protagonista «Nordor» un 
Árbol Mágico mecanizado que 
cuenta lo enferma que está 
la tierra. Con la ayuda de su 
amiga el hada «Roseta» y los 
niños, investigan la causa del 

cambio climático para buscar 
una solución a este desastre 
medio ambiental. 
Más teatro
El 30 de octubre, a las 20.30 
horas, le llega el turno al teatro 
social, de la mano de la com-
pañía Las Libélulas y su obra 
Margarida. Margarida fue eje-
cutada y olvidada durante si-
glos. El nombre de esta obra es 
un homenaje a Margarida Bo-
rrás, nacido como Miguel, que 
fue ejecutada el 28 de julio de 
1460, en la plaza del Mercado 
de Valencia por sentirse mujer, 
comportarse y vestir como tal y 
haber sido vista de esta mane-
ra en “al menos diez casas”.
El sábado, 7 de noviembre, a 
las 20.30,  en el Auditorio, le 
llega el turno a nuestro Teatro 
Raspeig, con la obra … Y PON-
DRÁN ESPOSAS A LAS FLO-
RES ” de Fernando Arrabal. 
Una obra que nos hará reflexio-
nar sobre un momento determi-
nado de nuestra historia.
El 8 de noviembre, a las 12 
horas,  el cierre de la Semana 
de Teatro viene de la mano de 
Carros de Foc y La caja de las 
letras mágicas. Un espectácu-
lo, para toda la familia, que no 
dejará a nadie indiferente. Será 
en el Parque Juan XXIII.

lCon un mensaje directo, claro y contundente de apoyo a la 
cultura por parte de los responsables municipales se abrió la dé-
cimo octava edición de la Semana del Teatro de San Vicente del 
Raspeig. Abrió el telón la Cooperativa Nirvana de Benidorm 
con ‘Paules Encadenades’.

La compañía Avex Fénix presentó “Nordor y la madre tierra”

Abrió el telón la Cooperativa Nirvana de Benidorm con ‘Paules Encadenades

Raquel Rodríguez, edil de cultura

 La semana del teatro 
transcurre con normali-
dad y entre gran expec-
tación pese a la compli-
cada situación sanitaria
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Zombies: el scape room solo apto 
para las personas más atrevidas

Con motivo de la víspera de Todos los San-
tos o Halloween como ya se conoce interna-
cionalmente, la concejalía de Juventud ha 
organizado un scape room de terror en Los 
Molinos. 
Organizados en grupos de máximo seis ami-
gos, las y los participantes deberán resolver 
los diferentes enigmas para lograr escapar 
de los Zombies que por unas horas tomarán 
Los Molinos. Todo en menos de 30 minutos. 
Previamente al comienzo del scape, para en-
trar en ambiente, los jugadores serán carac-
terizados como zombies.
La actividad tendrá lugar el sábado de 17.00 
a 22.00 horas. Para participar es necesario te-
ner entre 14 y 30 años. Una vez inscritos des-
de Los Molinos se informará a los grupos del 
horario asignado para evitar aglomeraciones.
La concejal de Juventud, Lucía Rubio, ha se-
ñalado que “entre grupo y grupo se procede-
rá a la desinfección de las salas. Todos los 
participantes deberán llevar mascarilla du-
rante la actividad”.

ACTIVIDADES REALIZADAS EL SÁBADO DÍA 
24 DE OCTUBRE DE 2020

Lectura por Julián Blázquez Sánchez de los si-
guientes poemas de su autoría: «Homenaje a los 
que se fueron», sobre la festividad de Todos los 
Santos; «La paloma y el cazador», sobre la caza 
de palomas con armas de fuego; y: «Junio de 
1942», dedicado a Juan Rodríguez Llopis. A con-
tinuación análisis de los artículos de Vicente Llopis 
Pastor titulados «El Consell acudirá a empresas de 
la provincia de Alicante para almacenar más ma-
terial sanitario»; «El Memorial de Santa Elena, del 
Conde de Les Cases, obra considerada como la 
«autobiografía» de Napoleón I, Emperador de Fran-

cia»; «Consejo Asesor de Asuntos Económicos»; y 
«Desconcertante Política Hacendistica Española». 
Todo ello bajo un esclarecedor debate. Asistieron 
siete socios.

ACTIVIDADES REALIZADAS EL SÁBADO DÍA 
24 DE OCTUBRE DE 2020

Lectura de variados poemas por sus distintos autores. 
A continuación análisis de los siguientes artículos de 
Vicente Llopis Pastor titulados: «Alexander Von Hum-
boldt (1769-1859)»; «La inmobiliaria de Warren Buffett 
entra en el negocio de la vivienda de lujo de Alicante»; 
«Prospectivas», y «George Soros (1930) y España». 
Estará acompañado de un suculento almuerzo.

Agenda semanal de Almorçarets Sanvicenteros

El próximo sábado 31 
de Octubre, a partir de 
las 18:00 horas; se cele-
brará en el Parque Juan 
XXIII de nuestra locali-
dad un Concierto de Mú-
sica Festera organizado 
por la Unión de Com-
parsas y la concejalía de 
Fiestas. Dicha actuación 
estará a cargo de la Agru-
pació Musical Mediterrá-
neo La Vila Joiosa. 

Llega el concierto de 
música festera


